



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Anualmente la Confederación Argentina de la Mediana Empresa (Came) distingue a los jóvenes empresarios y emprendedores con el Premio Joven Empresario Argentino. Capacidad competitiva, innovación, desarrollo tecnológico, creación de riqueza y fomento del empleo en la sociedad argentina son algunos de los aspectos tenidos en cuenta para la selección y elección de los candidatos.

En la edición 2023 del citado premio fue distinguido por la Came, el joven rionegrino Axel Córdoba por su proyecto innovador.

Este joven estudiante de Geología hace unos años ideó, junto a Denis Álvarez, un producto denominado Hydroplus. Se trata de un polvo granular, biodegradable y no tóxico, cuyo uso tiene un impacto económico, social y ambiental, ya que permite aumentar la productividad y ahorrar hasta un cincuenta por ciento de agua en los cultivos. Años después, Córdoba logró pasar del diseño del producto a lanzar y administrar su negocio, ofreciendo este gel biodegradable para su comercialización.

El producto granulado Hydroplus permite ahorrar agua de riego, reducir costos de operación y aumentar así la productividad de las plantas. Hacer frente a la sequía y a la escasez de agua tanto en jardines como en la agricultura es uno de los atributos destacados del producto que ya Axel Córdoba comercializa mediante su emprendimiento reconocido por la Came.

También es importante recordar y destacar que el joven Axel Córdoba ya en el año 2022 había sido elegido entre los cincuenta finalistas del Global Student Prize 2022 premio cuyo objetivo es premiar el trabajo de un estudiante excepcional que genere alto impacto en la educación y el aprendizaje, entre sus pares y en la sociedad. Asimismo, también tuvo una importante participación en la Copa Mundial de Emprendedores (EWC) llevada a cabo en Arabia Saudita a principios de este año.

En consecuencia, es de interés legislativo distinguir a Axel Córdoba, joven de la localidad de Fernández Oro que se destaca por su compromiso y labor en la creación y posterior emprendimiento en pro de un desarrollo económico sustentable. En su iniciativa Axel Córdoba visibiliza su capacidad, creatividad, entusiasmo, innovación y estudio. Todos valores que encarnan un ejemplo de la juventud de nuestra provincia.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por ello;

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, productivo y económico, el producto denominado Hydroplus, desarrollado por Axel Córdoba de la localidad de Fernandez Oro, quien obtuvo por esta iniciativa el Premio Joven Empresario Argentino, otorgado por la Confederación Argentina de la Mediana Empresa, en la ciudad de Buenos Aires, el 19 de septiembre del año 2023.

Artículo 2°.- De forma.